

Senioren-Union

Die Vorstandschaft besprach Aktuelles und Termine

Zur ersten Vorstandssitzung im neuen Jahr traf sich die Vorstandsrunde des Kreisverbandes der Senioren-Union (SEN) Dingolfing-Landau im Landgasthof Apfelbeck in Mamming. Die Vorsitzende Carmen Böhm gab dabei einen Überblick über die in letzter Zeit erfolgten Ereignisse. Im Oktober nahmen SEN-Angehörige an der Feier zum Tag der Deutschen Einheit in Reisbach teil. Viele Gäste besuchten das feierliche Konzert zu Ehren der "Rosenkranzkönigin", musikalisch dargeboten von den Malgersdorfer Kantoristen in der Stadtpfarrkirche Landau. Ebenso verfolgten die Senioren den Vortrag der Palliativ-Care-Fachkraft Elisabeth Krull zum Thema "Der letzte Weg" im Landgasthof Apfelbeck in Mamming. Die stimmungsvolle Advent- und Weihnachtsfeier im Dezember zog ebenfalls viele interessierte Besucher an. Mitglieder der Vorstandschaft nahmen auch an der besonderen Kreisvertreterversammlung am 13. Januar in Reisbach teil, bei der Dr. Petra Loibl überzeugend als Kandidatin für die Landtagswahl gewählt und am 27.01.18 bei der Stimmkreiskonferenz in Gerzen bestätigt wurde. MdL Erwin Huber kandidiert nach über 40 Jahren erfolgreicher Tätigkeit nicht mehr für den Landtag.

Die Vorstandschaft legte bei dieser Vorstandssitzung auch die anstehenden Termine des Jahres fest. So lädt sie zur Jahreshauptversammlung am Dienstag, 6. März um 14.30 Uhr in den Landgasthof Apfelbeck in Mamming ein. Neben den gegebenen Tagesordnungspunkten werden auch ein Tätigkeitsbericht mit Lichtbildern über das vergangene Geschäftsjahr sowie ein Lichtbildervortrag über die 3-Tages-Reise nach Böhmen im September geboten. Am Sonntag, den 15. April besucht die SEN die Theateraufführung "Die lustige Witwe" von Franz Lehar im Theater an der Rott in Eggenfelden. Die Aufführung beginnt um 17.00 Uhr und wird mit dem Bus angefahren. Zusteigepunkte sind Reisbach, Dingolfing und Landau. Hierfür sind noch ein paar Plätze frei.



Die Vorstandschaft legte bei dieser Vorstandssitzung auch die anstehenden Termine des Jahres fest. So lädt sie zur Jahreshauptversammlung am Dienstag, 6. März um 14.30 Uhr in den Landgasthof Apfelbeck in Mamming ein. Neben den gegebenen Tagesordnungspunkten werden auch ein Tätigkeitsbericht mit Lichtbildern über das vergangene Geschäftsjahr sowie ein Lichtbildervortrag über die 3-Tages-Reise nach Böhmen im September geboten. Am Sonntag, den 15. April besucht die SEN die Theateraufführung "Die lustige Witwe" von Franz Lehar im Theater an der Rott in Eggenfelden. Die Aufführung beginnt um 17.00 Uhr und wird mit dem Bus angefahren. Zusteigepunkte sind Reisbach, Dingolfing und Landau. Hierfür sind noch ein paar Plätze frei.

Einer der Höhepunkte wird die feierliche Maiandacht der SEN sein, die heuer am Sonntag, den 6. Mai um 15.00 Uhr in der Pfarrkirche St. Michael in Reisbach für alle Interessierten abgehalten wird. Als Interpreten werden die Liedertafel Reisbach-Frontenhausen, die Aunkofener Stubenmusi und die Maria Schmollner Bläsergruppe, Bezirk Braunau aus Oberösterreich fungieren. Danach wird sich ein geselliges Beisammensein im Vilstaler Hof in Rottersdorf anschließen. Der diesjährige Tagesausflug führt am Donnerstag, den 21. Juni nach Passau. Hier ist eine Schiffsrundfahrt eingeplant. Die Fahrt wird noch ausgearbeitet. Der Oktober hält das bewährte Konzert zu Ehren der "Rosenkranzkönigin" bereit, das die SEN am Sonntag, den 7.10. in der Stadtpfarrkirche St. Maria Himmelfahrt in Landau durchführt. Die musikalische Umrahmung gestalten die bewährten Malgersdorfer Kantoristen. Am Mittwoch, den 31. Oktober, 15.00 Uhr, werden interessierte Bürgerinnen und Bürger zu einem wichtigen Vortrag in den Gasthof Apfelbeck in Mamming eingeladen: Hier wird Innenarchitektin Helga Kaziur über "Barrierefreiheit im häuslichen Raum" referieren. Die traditionelle Advent- und Weihnachtsfeier wird ebenfalls in Mamming am Dienstag, den 4. Dezember um 14.30 Uhr abgehalten. Für Rückfragen und Anmeldungen bittet die Vorsitzende um Anruf unter 08734-7088.

Im Anschluss an die Terminplanung wurden Geschehnisse aus der jüngsten Vergangenheit besprochen. Für einen Richter, der in Miesbach beim Verfahren gegen einen mutmaßlichen Islamisten das Kreuz abhängen ließ, brachten die Vorstandsmitglieder kein Verständnis auf.

Des Weiteren beschäftigte sich die Vorstandsrunde mit aktuellen Themen, die vor allem ältere Mitbürger betreffen, aber auch für die jüngere Bevölkerung von Wichtigkeit sind. So wurde erwähnt, dass viele Gemeinden und kleine Ortsteile für ältere und behinderte Bürger mit öffentlichen Verkehrsmitteln nicht genügend erreichbar sind. Dieser Zustand entspricht nicht mehr der heutigen, schnelllebigen Zeit. Arzt und Apotheke befinden sich nicht in allen Orten, Krankenhäuser werden zentralisiert und Einkaufsmärkte ballen sich außerhalb der bewohnten Zonen. Gerade ältere Bürger tun sich schwer, die Märkte außerhalb der Ortschaften zu erreichen. Man sollte daher das Angebot der bestehenden Buslinien überdenken. Haltestellen für Linienbusse bei den Märkten wären sicherlich - auch im Interesse dieser Betreiber - eine hilfreiche Lösung. Ebenso bemängelt wurden die oft nicht vorhandenen Toiletten bei diesen Märkten. Als Ersatzmöglichkeit zum Buslinienverkehr könne auch über sogenannte "Abholbänke" nachgedacht werden. Diese Möglichkeit wird bereits erfolgreich in manchen Gemeinden genutzt. Hier können an ausgewiesenen Stellen Personen auf Mitnahmemöglichkeiten durch vorbeifahrende bekannte Autofahrer, die das gleiche Ziel haben, warten. Die Vorstandsrunde war sich einig, dass für Bürger mit entsprechenden Problemen hilfreiche Lösungen gefunden werden sollten."